



Kunststoffverarbeitung

Plastic processing

Kunststoffspritzerei mit modernen Spritzgießautomaten für anspruchsvolle Formteile, mit eigenem Werkzeugbau.

Plastic injection moulding with state-of-the-art injection moulding machines and an in-house tool shop for sophisticated components.

Über 8000 Artikel für Modeschmuck, Dekorationsbedarf, Hobby und Bastelbedarf, Geschenkartikel, Spielwarenindustrie, Bekleidungsindustrie und verschiedene technische Artikel.

More than 8000 articles for the fields of fashion jewellery, DIY, giftware, toy manufacturing and textiles as well as a wide range of technical articles.

Vakuumbedampfung und Lackiererei für Oberflächenveredelung.

Surface-coating facilities: High-vacuum coating and finishing.

Laser-Technologie zum Schneiden und Gravieren.

Laser cutting and engraving.

Nachbearbeitung von Kunststoffteilen für spezielle Oberflächen und Designs. Entgraten, Hochglanzpolieren, Mattieren, Heißprägen und Oberflächeneinfärbungen.

Processing of plastic components for special coatings and designs. Deburring, polishing, matt finishing, hot stamping and surface printing.



Schöffel & Kujan GmbH

Nordstraße 7 - 9 · D-87616 Marktoberdorf
Phone +49 (0) 83 42 - 26 76 · Fax +49 (0) 83 42 - 4 08 52
info@schoeffel-kujan.de · www.schoeffel-kujan.de